

# Testplot für Weltraumstory

## To be continued

Von Cheagor

### Kapitel 1: Tag 0

"Dies ist wohl das Ende!"

Francis überprüfte den Druck der Sauerstofftanks.

"Ja das ist es... ." Nick dachte an all die Menschen die ihr Leben verwirkt haben. Nie hätte er oder einer der anderen gedacht das alles was sie kennen, ihre Familien und Freunde, ihre Heimat und alles andere bald nicht mehr sein wird. Die ganze Situation war so unwirklich wie sie nur sein kann.

"Habt ihr nun Endlich die Steuerung inordnung gebracht? Macht schon! Wir haben keine Zeit mehr!"

Vor einem Monat haben Forscher festgestellt das sich der Saturn durch die fehlende Anziehungskraft gefährlich nahe an die Erde gekommen ist. Nun ist bekannt das der Saturn die Erde anzieht. Heute um genau 22:30 GMT soll wird die Kollision erfolgen. Wird die Erde dann überhaupt noch eine Kugel sein? Sie könnte genausogut auch in 1000 Teile zerspringen. Jedenfalls sind die Konsequenzen verheerend und womöglich wird es niemand überleben.

Mittlerweile ist die Erde nur noch ein Schatten ihrer selbst.

Durch die fehlende Sonneneinstrahlung ist sie zu einer ewigen Eiszeit verdammt. An dessen Folgen sind bereits über 4 Milliarden Menschen gestorben. Flüsse und Seen sind bereits eingefroren. Wilde Tiere haben unter diesen Umständen überhaupt keine Chance. Es wurden Bunker gebaut welche Kilometer tief in der Erde lagen um einwenig der eigenen Erdwärme zu ergattern. All diese Bunker waren miteinander verbunden um nicht der unbarmherzigen Einsamkeit zu erliegen. Wer allerdings keinen Platz in einem der Bunker ergattern konnte war schutzlos den eisigen Temperaturen ausgeliefert. Auch wenn es ca. 99% dieser Menschen nichtmal 2 Tage geschafft haben, gibt es selbst unter solchen Bedingungen Leute die es einigermaßen schaffen zu überleben. Wie lange diese es noch schaffen ist ungewiss denn ihre Vorräte werden am schnellsten zuneige gehen.

Hinzu kommen die häufigen Meteoriteneinschläge, die bedingt durch die Gravitation des Saturn mit in die Richtung der Erde gerichtet werden. Diese erreichen gelegentlich selbst die Bunker, und damit die Menschen. Würde man die Erde von "außerhalb" sehen würde diese warscheinlich einer zerschossenen Autotür gleichen. Gläubige Menschen sprechen von der Apokalypse und warscheinlich haben diese Recht, denn nun besteht wahrlich "die Hölle auf Erden".

Bill rief alle seine Mitarbeiter zusammen:"Es ist nun soweit. Womöglich werden wir die einzigen sein die die nächsten Stunden überleben werden. Gedenken wir den Verdammten, die gezwungen sind ihr Dasein heute zu beenden.

Viele von euch werden Angst haben vor dem was kommt, doch wisset das wir die Zukunft der gesamten Menschheit sind. Es ist unsere Pflicht, im Namen der Menschheit weiterzuleben und ihr Erbe zu tragen."

Er schaut auf die Uhr. Es ist bereits 16:29 Uhr. Der Saturn verdunkelt den gesamten Himmel und steht bedrohlich über den Bewohnern der Erde.

Eine ungewöhnliche Stille zieht ein.